

Взаимосвязь насильственных установок, тактик поведения в ситуации провокации агрессии и коммуникативных реакций на ревность. / Фадеева Карина Валерьевна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра психологии; науч. рук. И.А. Фурманов.

Дипломная работа 57 с., 8 рис., 3 прил., 57 источников.

РОМАНТИЧЕСКАЯ РЕВНОСТЬ, КОММУНИКАТИВНЫЕ РЕАКЦИИ НА РЕВНОСТЬ, НАСИЛЬСТВЕННЫЕ УСТАНОВКИ, ТАКТИКИ ПОВЕДЕНИЯ В СИТУАЦИИ ПРОВОКАЦИИ АГРЕССИИ.

Объект исследования: коммуникативные реакции на ревность.

Предмет исследования: взаимосвязь насильственных установок, тактик поведения в ситуации провокации агрессии и коммуникативных реакций на ревность.

Цель: определение взаимосвязи насильственных установок, тактик поведения в ситуации провокации агрессии и коммуникативных реакций на ревность.

Метод проведения работы: опрос (анкетирование).

В работе проведён теоретический анализ проблемы ревности. Рассмотрены основные подходы к определению ревности, типологии ревности и факторы, влияющие на ее проявление.

В проведённом эмпирическом исследовании были выявлены половые различия в насильственных установках, тактиках поведения в ситуации провокации агрессии и коммуникативных реакциях на ревность, определена взаимосвязь насильственных установок и коммуникативных реакций на ревность, установлена взаимосвязь тактик поведения в ситуации провокации агрессии и коммуникативных реакций на ревность, выявлены половые различия во взаимосвязи насильственных установок, тактик поведения в ситуации провокации агрессии и коммуникативных реакций на ревность. Полученные результаты позволяют глубже понимать поведенческие реакции ревности, а также проводить более успешную коррекционную работу с людьми, для которых ревность является проблемой в построении отношений.

Результаты данного исследования могут быть использованы в курсе лекций по семейной, гендерной, социальной психологии и др.

Interrelation of violent installations, tactics of behavior in a situation of provocation of aggression and communicative reactions to jealousy. / Fadeeva Karina; Scientific director Igor A. Fourmanov – Doctor of Psychology, Professor

Thesis: 57 p., 8 fig., 3 suppl., 57 sources.

ROMANTIC JEALOUSY, COMMUNICATIVE REACTIONS TO JEALOUSY, ATTITUDES TOWARDS VIOLENCE, TACTICS OF BEHAVIOR IN A SITUATION OF PROVOCATION OF AGGRESSION.

Object of research: communicative reactions to jealousy.

Subject of the research: the interrelation of violent attitudes, tactics of behavior in a situation of provocation of aggression and communicative reactions to jealousy.

Aim of work: to define the interrelation of violent attitudes, tactics of behavior in a situation of provocation of aggression and communicative reactions to jealousy.

Method of the research: interview (questioning).

In the work a theoretical analysis of the problem of jealousy is conducted. The main approaches to definition of jealousy, a typology of jealousy and the factors influencing its manifestation are considered.

In the empirical research sexual distinction of violent attitudes, tactics of behavior in a situation of provocation of aggression and communicative reactions to jealousy were revealed, the interrelation of violent attitudes and communicative reactions to jealousy is defined, the interrelation of tactics of behavior in a situation of provocation of aggression and communicative reactions to jealousy is established, sexual distinctions in interrelation of violent installations, tactics of behavior in a situation of provocation of aggression and communicative reactions to jealousy is revealed. The received results will allow more profound understanding of behavioral reactions of jealousy and can help to carry out more successful correctional work with people for whom the jealousy is a problem in a creation of the relationships.

The results of the research can be used in a course of lectures on the topic of family, gender, social psychology and etc.